

Depuis le 1er septembre, la [PHARMACIE DE PONTLIEUE](#), au Mans, est ouverte en permanence. 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7. Ce choix repose sur la volonté de la pharmacienne, désormais propriétaire des lieux, qui confie avoir beaucoup aimé ce concept, découverte dans une pharmacie de Troyes où elle a travaillé une fois son diplôme en poche. Le concept n'existait pas au Mans, la jeune femme a sauté sur l'occasion. Le syndicat des pharmaciens de la Sarthe ne semble pas vouloir, pour l'instant, prendre position sur les horaires de cette officine.